
Bonjour,!!
Cela nous fait très plaisir de partager un bon sujet de France 2 sur le champagne !!!
Nous sommes présents dans ce reportage du JT en tant que représentant du savoir faire des 
vignerons.!!
Ca commence à la minute 33’47!
A vous de lire ! :-)!!
http://blogfranckpascal.over-blog.com/2014/12/isabelle-et-franck-pascal-au-jt-de-france-2.html!!!!
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